

Une grande famille

H : Salut Charlotte !

C : Salut !

H : Dis-moi, combien as-tu de frères et sœurs ?

C : ... J'ai deux frères et deux sœurs.

H : Tu es l'aînée ?

C : Oui, je suis l'aînée. Je suis la plus âgée. J'ai dix-huit ans.

H : Et, comment s'appellent tes frères et sœurs ?

C : Mes deux frères s'appellent Julien et Théo et mes deux sœurs s'appellent Léa et Emma.

H : Et quel âge ont-ils ?

C : Alors, mon frère Julien a quinze ans, Théo a huit ans, Léa a douze ans et Emma a quatre ans.

H : Et à la maison, vous avez chacun votre chambre ?

C : Non. Moi, j'ai ma chambre, mais Julien et Théo dorment dans la même chambre, et Léa et Emma aussi.

H : Et ce n'est pas trop difficile pour eux ?

C : Non, je pense que ça va.

H : Mais ce n'est pas trop difficile pour tes parents de s'occuper de tant d'enfants ?

C : Si, ils travaillent beaucoup. Mais je m'occupe beaucoup de mes frères et sœurs.

H : Tu vas les chercher à l'école et tu leur fais à manger, c'est ça ?

C : Oui, je vais les chercher à l'école et au collège, et le soir, nous dînons tous ensemble.

H : Donc, tu es contente d'avoir beaucoup de frères et sœurs ?

C : Oui, je suis très contente.

H : Tu as dit que tes parents travaillaient beaucoup, est-ce que c'est toi qui fait la cuisine le soir, par exemple ?

C : Oui, certains soirs par semaine, quand mes parents rentrent trop tard, c'est moi qui cuisine.

H : Qu'est-ce que tu aimes le plus, dans le fait d'avoir beaucoup de frères et sœurs ?

C : C'est bien d'avoir beaucoup de frères et sœurs, parce qu'on n'est, on n'est jamais seule. On peut jouer ensemble et faire des activités ensemble.

H : Mais, est-ce que ce n'est pas non plus fatigant d'avoir toujours beaucoup d'animation autour de soi ?

C : Si, bien sûr, surtout avec les plus petits. Il faut beaucoup s'en occuper.

H : Et, tu as le temps de voir tes amis, quand même ?

C : Pas toujours, mais parfois le week-end, oui j'ai le temps de voir mes amis.

H : Est-ce qu'il y a des mauvais côtés dans le fait d'avoir beaucoup de frères et sœurs ?

C : Oui, parfois, c'est difficile le matin parce que, avant d'aller à l'école, il y a beaucoup de monde dans la salle de bain. Alors, on doit faire la queue avant de se doucher ...

H : Et durant les vacances, qui est-ce qui s'occupe de tes frères et sœurs ?

C : Pendant les vacances, nous partons souvent chez mes grands-parents.

H : Ils habitent loin ?

C : Oui, ils habitent dans le sud de la France, au bord de la mer.

H : Et vous passez Noël en famille avec eux, aussi ?

C : Oui, nous fêtons Noël, chaque année, chez eux.